



食育だより



令和5年6月発行
高松市立多肥幼稚園

多肥幼稚園では、食育・栽培活動を通して食物への興味関心をもち、その中でいろいろなことに出会い、気づき、人とつながることなどを大切にしています。
園東側には、大きな畑があります！子どもたちと相談しながら、野菜作りに取り組んでいます。
今年は、オクラ・ミニトマト・ナス・トウモロコシ・キュウリ・スイカ・マクワウリに挑戦！収穫後は、ピザパーティーをする予定です。マクワウリは「アイスにしたい」という意見も……。スイカを食べるのもスイカ割りをするのも楽しみにしています。子どもたちと共に創る食育活動の様子をお知らせしたいと思います。

4月 スナップエンドウの収穫



すじとりに挑戦！
塩ゆでして食べたら
とってもおいしかったよ。

毎日、水やりに
行ってます！
キュウリの葉っぱ、
こんなに大きくなったよ！

5月夏野菜を植えたよ



5月ジャガイモ収穫



ジャガイモ畑でこんなに収穫
できました！
数を数えると1000個以上
ありました！



テントウムシ&カエルみ〜つけた



500gずつ
測って袋詰め

いらっしゃいませ〜



スイカの赤ちゃん
発見！かわいい〜



多肥コミュニティセンターにて



完売！



幼稚園やコミュニティセンターで
ジャガイモやさんを開きました。たくさん
買ってくれてうれしかったよ！

もうすぐカレーパーティー！自分たちで収穫したタマネギや
ジャガイモを使っておいしいカレーを作るぞ！